
N I E D E R S C H R I F T 
 

Körperschaft: Große Kreisstadt Freital 
 
Gremium: Technischer und Umweltausschuss 
 
Sitzung am: 18. Juni 2020 
 
Sitzungsort: Rathaus Potschappel 
 
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr Sitzungsende: 18:45 Uhr 

 
 
Die Sitzung setzte sich aus öffentlichen und nichtöffentlichen Tagesordnungspunkten 
zusammen. 
 
 
Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser Niederschrift 
sind. 
 
 

Genehmigt und wie folgt unterschrieben: 
 
Vorsitzender:  
 
 
Schriftführer:  
 
 
Urkundspersonen:  
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Herr Schautz begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Zur vorliegenden 
Tagesordnung gibt es keine Änderungen. Damit ist sie angenommen. 
 
 
 

V E R Z E I C H N I S   D E R   T A G E S O R D N U N G S P U N K T E 
 

Körperschaft: Große Kreisstadt Freital 
 
Gremium: Technischer und Umweltausschuss 
 
Sitzung am: 18. Juni 2020 

Öffentlicher Teil 

 
1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der 
 Beschlussfähigkeit 
  
2. Informationen und Anfragen zum Abwasserbetrieb 
  
3. Informationen und Anfragen 
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Tagesordnungspunkt 1 
 
Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der 
Beschlussfähigkeit  

 
Herr Schautz stellt die ordnungsgemäße Einberufung der Sitzung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest.  
 
 

Tagesordnungspunkt 2 
 
Informationen und Anfragen zum Abwasserbetrieb  

 
Es gibt keine Informationen und Anfragen zum Abwasserbetrieb.  
 
 

Tagesordnungspunkt 3 
 
Informationen und Anfragen  

 
Herr Neuber möchte Folgendes wissen:  
1. Bürger sind mit der Frage auf ihn zugekommen, was in Wurgwitz „An der Quäne“ 

gebaut werden soll.  
2. Auf die Oppelstraße sollten Piktogramme „zwei kreuzende Pfeile“ auf die Straße 

aufgebracht werden. Wann wird dies umgesetzt? 
 
Herr Schautz antwortet zu 1., dass dort momentan nichts gebaut werden soll. Er fügt hinzu, 
dass diese Fläche im Stadtumbaugebiet Wurgwitz immer strategisch entwickelt werden 
sollte, bisher aber nicht umgesetzt werden konnte.  
 
Herr Messerschmidt antwortet zu 2., dass es noch keinen genauen Termin gibt, aber 
demnächst umgesetzt werden wird.  
 
Weitere Informationen und Anfragen gibt es nicht.  
 

Herr Schautz beendet den öffentlichen Teil und stellt die Nichtöffenltichkeit her. 
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